



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 407
16 de diciembre de 2021

Universidades comparten experiencias en Derechos Humanos y de la Naturaleza

La Universidad Central del Ecuador y la Universidad Andina Simón Bolívar organizaron el “Segundo Encuentro de educación superior en derechos humanos y de la naturaleza: enfoques para su comprensión e implementación en contextos de crisis”. Durante cuatro días se desarrollaron conferencias, mesas, coloquios, presentaciones audiovisuales y artísticas que permitieron visibilizar los retos que tienen la academia, la investigación y la vinculación con la sociedad en temas de derechos.

La inauguración del evento virtual estuvo a cargo del rector de la Universidad Andina Simón Bolívar, Dr. César Montaña, quien resaltó el trabajo de siete universidades junto a otros organismos internacionales que trabajan sobre derechos humanos para avanzar y pensar en alternativas que mejoren la calidad de vida de las personas. La representante de UNESCO, Karima Wanuz, señaló la importancia del debate sobre estos temas que producen reflexiones sobre el destino de la humanidad y permiten aunar esfuerzos para avanzar en la educación de la sociedad.

“El papel fundamental de la educación superior en derechos humanos bajo contextos de crisis” fue la primera conferencia a cargo del rector de la Universidad de San Isidro de Argentina, Dr. Enrique del Percio. Su intervención se centró en la convivencia e interrelación de los derechos humanos y la naturaleza, luego de hacer una crítica al sistema actual dijo que las filosofías andinas pueden ofrecer una alternativa al pensamiento de occidente que se encuentra gastado, sin ideas para un mundo mejor y así aportar en una nueva visión de comunidad que permita remediar el accionar en el que la humanidad se encuentra inmersa.

Gardenia Chávez, representante del Programa Andino de Derechos Humanos de la Universidad Andina Simón Bolívar, y Christian Paula, director del Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos de la Universidad Central del Ecuador fueron los encargados de presentar los objetivos y metodologías del encuentro. Indicaron que este segundo encuentro pretende fortalecer las capacidades universitarias para la comprensión y aplicación de los enfoque de los derechos humanos a través de experiencias teóricas metodológicas y prácticas. Además, señalaron que la jornada se enfocó en los ejes de derechos humanos y naturaleza, educación superior, no violencia y no discriminación, y prácticas llevadas a cabo desde las distintas universidades.

El Segundo Encuentro tuvo la participación de más de 40 expositores de Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, y contó con la cooperación internacional de UNESCO y Naciones Unidas. Las jornadas completas se encuentran en las páginas de Facebook de la Universidad Andina Simón Bolívar y del Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos de la Universidad Central del Ecuador, INIGED. **AC**

<https://www.facebook.com/uasbecuador/videos/4482824935100656>

